
Ratsherr Fehrs bittet, künftig die Post mit den Sitzungsunterlagen mit mehr Sorgfalt in den 
Briefkasten zu stecken - diverse Unterlagen waren beschädigt. 
 
Die Bitte wird an die Boten weitergeleitet. 
 


